



## Comentario / Eduardo Ruiz Healy (Periodista)

“La verdad, actitudes porriles las que han adoptado los diputados de Morena y los partidos satélites de éste, tratar de bloquear la entrada, que es lo que pretenden hacer, de los diputados de la oposición al recinto legislativo, a la Cámara de Diputados, para que no puedan opinar ni votar en torno a la Reforma Eléctrica. Estamos viendo cosas terribles encabezadas por el presidente de Morena y por este tal Sergio Gutiérrez Luna, que en mal hora lo nombraron presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en donde la obligación de él sería actuar en nombre y representación de todos los diputados y ha partidizado aún más una cámara polarizada”.

[https://drive.google.com/file/d/1JpaP3zym2os7\\_6qHHFwSJnnALvJtzhIn/view](https://drive.google.com/file/d/1JpaP3zym2os7_6qHHFwSJnnALvJtzhIn/view)